
14 番（小川義昭議員）  

 

今ほど清水教育長のほうから本当に力強い答弁、ありがとうございます。 

 選定委員会において的確に分析した項目別比較表を作成し、適正で公正な評価を行い、

厳正なる教科書を採択するという力強いお言葉、どうか次年度、中学生用の歴史教科書

の採択についてはよろしくお願いいたします。 

 次の質問です。 

 さきの６月会議において、地域コミュニティ組織並びにその活動拠点となる公民館の

コミュニティセンターへの移行に関して何点か質問しましたが、その後の進捗状況につ

いて伺います。 

 １点目、これまでの公民館の生涯学習活動をさらに発展させ、住民が主体となる、防

災をはじめとした地域づくり活動など新たなニーズに対応した拠点施設を目指し、令和

６年度から一斉に 28地区公民館が地区コミュニティセンターにスムーズに移行できる

よう、地区の皆さんにしっかりと御理解いただき、その準備を進めているとのことでし

たが、その後の進捗状況をお聞かせください。 

 ２点目、地域コミュニティ組織は 12地区で組織が設立され、12地区で準備会が立ち

上がり、そして残りの４地区においても準備に向けた協議を開始しているとのことでし

たが、一斉スタートまで残り６か月です。その後の状況をお聞かせください。 

 


